

ACTIVIDADES SE EJECUTARON EN LA ESCUELA CARLOS LAZCANO ALFONSO

Escuela de verano de la Universidad Autónoma desarrolla voluntariado en Romeral

ROMERAL. En el contexto de las escuelas de verano llevadas a cabo por la Universidad Autónoma (UA), y con el fin de potenciar la vinculación con el medio de los estudiantes, se llevó a cabo el Voluntariado de Verano 2026 en el Colegio Carlos Lazcano Alfonso, del sector

Guaico 3 de la comuna de Romeral.

El objetivo propuesto fue profundizar en el compromiso social de la casa de estudios al desarrollar las habilidades profesionales, sociales y humanas de los adherentes.

Los partícipes son 40 estudiant

tes provenientes de distintas carreras de la Universidad Autónoma de su sede en Talca. Los voluntarios participaron en la intervención del recinto educacional en labores de mejoramiento estructural y pintura del edificio.

La instancia impulsada por el programa "ExperienciaUA" forma parte, junto a otras medidas, del esfuerzo institucional por lograr una formación integral y el compromiso social del estudiantado.

El vicerrector de la sede, Marcelo Cevas, quien destacó la relevancia del trabajo voluntario como parte de la formación de la institución. "Los conocimientos los entrega la universidad, pero es en estas experiencias donde los alumnos desarrollan habilidades blandas, sociales y humanas. Son instancias que marcan una diferencia y, además, nos permiten ayudar concretamente a la

comunidad", señaló. Además, Cevas participó de la ceremonia en la comuna de Romeral, compartiendo con los voluntarios y recorriendo el edificio. Sumado a esto, se reunió con el alcalde de la comuna, José Antonio Arellano y la directora del establecimiento sede, Carmen Gloria Gutiérrez para discutir el impacto y alcance de este tipo de programas.

La máxima autoridad del establecimiento Carlos Lazcano Alfonso, agradeció la intervención de los voluntarios y destacó el contexto institucional en el qué ocurre.

"Es un orgullo y una gran alegría ver estos avances. Este año cumplimos 100 años de vida como escuela, una de las más antiguas de la comuna, y necesitábamos darle un cambio. Estamos muy agradecidos y orgullosos de haber sido beneficiados con este gran proyecto", finalizó Gutiérrez.



Cuarenta voluntarios se hicieron presentes en Romeral para intervenir colegio local.